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PPrréésseennttss  ::  FFrraanncckk  BBAAUUDDRRIILLLLEERR  ––  CChhaannttaall  BBEEAAUUQQUUIINN  ––  DDoommiinniiqquuee  BBOOUUDDEEAAUU  ––  DDiimmiittrrii  BBRREEHHEERREETT  ––  PPaattrriicckk    

EERRRRIIEENN  ––YYaannnniicckk  OOLLIIVVIIEERR  ––  JJaaccqquueess  PPHHIILLIIPPPPEE  ––  PPaassccaallee  SSIIMMOONN  

IInnvviittééss  ::  MMaaxxiimmee  LLEERROOUUXX  

EExxccuussééss  ::  MMiirreeiillllee  CCOOUURRBBOOUULLAAYY  ––  FFrraanncckk  JJOOUUNNIIEERR  ––  MMaarriiee  AAnnnniicckk  MMOONNNNOOTT--MMAASSAA  ––  MMiicchhaaëëll  NNOOGGUUEE  

 

Ouverture du Président : (Yannick OLIVIER) 
 
Approbation du PV de bureau du 20 décembre 2012 à l’unanimité des membres présents. 
 

 Yannick OLIVIER rappelle aux Présidents des commissions de rendre réponse à Caroline FENEROL afin 
qu’elle puisse rapidement avancer sur la rédaction de la nouvelle plaquette. La charte graphique a été 
revue et rénovée entièrement avec Yoann Morvan d’Acétone graphik, pour qu’elle soit plus dynamique. 
Il en est de même pour le site Internet puisque Caroline est opérationnelle à partir de cette semaine et 
pourra commencer à installer les PDF et tous les documents réalisés par les différentes commissions. 

 

Yannick OLIVIER et Jacques PHILIPPE ont rencontré un architecte afin d’étudier la construction d’un 
hangar, afin d’avoir un espace de stockage suffisant pour accueillir l’achat de 40 panneaux et de 80 
bidons pour la fête du Mini Basket, entre autres. Une prestation prévisible, dans la perspective de suivi 
des travaux, sera proposée au vote du Comité Directeur du jeudi 17 janvier prochain. Notre besoin réel 
afin de loger nos 40 panneaux est estimé à 120m². Mais, nous prévoyons une surface de 150 m2 car la 
Fédération a un projet d’équiper chaque Zone de France d’ ½ terrain dans le cadre des tournois 3x3, et 
nous pourrions stocker ce matériel qui serait pour notre Zone un endroit central, et surtout accessible 
plus facilement pour le 44. Dans cette optique, nous pourrions faire une demande de subvention CNDS 
au niveau national, ce qui permettrait d’être soutenu par la Fédération sur ce projet. Nous profiterons, si 
les financements nous le permettent de réaménager l’accès du Comité et le parking. Il faudrait prévoir 
un investissement total d’environ 170 000€. Aux vues de la spécificité du dossier, une rencontre avec le 
Conseil Général, est prévue cette semaine. 
Dans le cadre d’une démarche de développement durable, une rencontre est prévue jeudi 17 janvier 
prochain, afin d’établir un audit thermique du siège du Comité. Toutes ces perspectives restent des 
projets qui seront étudié par la suite. 

 

 Lors du Comité Directeur Fédéral des 4 et 5 janvier derniers, le Président de la Fédération a missionné 
Yannick OLIVIER comme Président de la commission du Basket en Liberté et des nouvelles pratiques, 
ainsi que la Vice-Présidence de la commission Coordination territoriale des clubs. 

 

 Le club du SNOS demande la possibilité du règlement  de sa 2ème facture en deux fois. Le montant total 
s’élève à 4 771,06€. Le premier chèque d’un montant de 2 385,53€ est encaissé. Le bureau décide, à 
l’unanimité des présents, d’accéder à la demande, à titre exceptionnel, et sous condition de recevoir le 
bilan et compte de résultat du groupement sportif. Un courrier leur sera envoyé dans ce sens. 

 

 

Candidatures au poste de CTF : (Yannick OLIVIER) 
Soixante candidatures ont été déposées. Après examen, la commission qui a été constituée, décide de retenir 5 
candidatures : Johann LEGAC - Fabien DEL SARTE - Nicolas TAMIC - Bertrand LEGER – Gaëtan AUBERT. Les entretiens 
auront lieu mercredi 16 janvier 2013 au siège du Comité. 2 jurys de 3 personnes recevront alternativement les 
candidats entre 17h00 et 19h00.  
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TOUR des commissions : 
 
Commission Technique : (Franck BAUDRILLER) 
 

Les résultats de nos sélections lors de leur participation au TIC,  sont très moyens. Chez les féminines 1 seule victoire 
et les masculins se sont fait éliminer en finale par le CD 49. La question peut se poser : Devons-nous engager une 
équipe de potentiels comme nous le faisons depuis plusieurs années, ou alors devons-nous constituer une équipe 
plus compétitive ?  Nous en reparlerons lors du prochain Comité Directeur. Toutefois, le Président pense que sur ces 
catégories d’âge, il est plus intéressant de former et de détecter des futurs potentiels, pour alimenter les pôles, que 
de jouer un titre. Chez les féminines les problèmes récurrents restent : la motricité et la technicité. Un courrier de 
remerciements sera transmis aux organisateurs bénévoles du club de VERTOU, ainsi qu’à la Mairie. 
Le Tournoi Inter Zone sera organisé par le Comité de Loire Atlantique. Le lieu reste à définir : Pornic – Vertou et 
Orvault seront sollicités. 
 
Commission Finances - Trésorerie : (Franck JOUNIER-Maxime LEROUX) 
 

La 2
ème

 facture envoyée mi-décembre n’est pas complétement réglée. En effet 22 clubs sont en attente de paiement 
l’équivalant de 47 000€, date butoir  le 26 janvier 2013.  Les pénalités financières de la commission de qualification 
ont été transmises aux clubs concernés le 10 janvier dernier.  
Les tableaux de bord ont été envoyés aux commissions la semaine dernière avec de bons résultats : dépenses en 
dessous des prévisions et en même temps des recettes en augmentation. 
 
 

Commission Sportive : (Chantal BEAUQUIN) 
 

Dans l’ensemble les plannings des jeunes sont arrivés dans les délais, à quelques exceptions près. Il faut souligner 
l’effort des clubs dans la saisie des résultats. Nous n’avons noté aucun retard, ce dernier week-end. 
 
 

Commission Qualifications : (Pascale SIMON) 
 

La 22 000ème licenciée se nomme Victoria DA COSTA du club de Pontchâteau Basket. Yannick OLIVIER a pris contact 
avec le Président du club afin de lui en faire part, et de lui proposer de la rencontrer pour lui offrir une dotation. La 
cérémonie pourrait avoir lieu lors d’une prochaine rencontre du NRB. 
 
 

Commission Discipline : (Patrick ERRIEN) 
 

La formation juridique a eu lieu à la Ligue Régionale le 12 janvier, assurée par deux représentants de la Fédération, 
dont Stéphanie PIOGER, Présidente de la commission juridique fédérale. Cela a permis un rappel des procédures et 
des courriers qui peuvent être employés dans le cadre de procédures disciplinaires et administratives.  
 
 

Divers : 
 

Chantal BEAUQUIN nous remonte la question d’un club : après avoir réglé le paiement des engagements au CD en 
1ère phase, il leur aura fallu à nouveau régler un 2ème engagement auprès de la Ligue Régionale, pour leur équipe U20. 
Yannick OLIVIER posera la question auprès de la Ligue Régionale lors d’un prochain Bureau. 
 
Yannick OLIVIER rappelle que la soirée partenaire aura lieu le vendredi 22 mars 2013. 
 
La séance est levée à 21h00. 
    
Le Président                      Le Secrétaire Général 
Yannick OLIVIER                                                                              Dominique BOUDEAU  

            

 

 
 


